

13.9.2019

Sehr geehrter Herr Bürgermeister/Gemeinderatsvorsitzender,

hiermit beantragt unsere Fraktion zu nächsten Gemeinderatssitzung den TOP

„Breitbandausbau“

aufzunehmen.

Hier scheint offensichtlich eine Verschleppung des Umsetzens unserer Beschlüsse zum Thema Breitband durch den BM vorzuliegen (s. Artikel Mittellandkurier und Volksstimme, die hier nicht weiter kommentiert werden sollen). Um gegenseitige Schuldzuweisung auszuschließen, beantragen wir, dass Herr Haupt, ein Vertreter von DNS-Net und unser Rechtbeistand anwesend sind, auch um Fragen zu beantworten. Eventuell müssen weitere Beschlüsse dazu gefasst werden.

Wir möchten vorsorglich schon darauf hinweisen, das Thema am 26. mit aufzunehmen, diese wichtige Sache also nicht weiter zu verschleppen, da wir uns sonst gezwungen sehen, eine außerordentliche Sitzung zu veranlassen.

Des Weiteren möchten wir einen TOP

„Jugendarbeit in Barleben“ aufgenommen wissen.

Begründung: Uns ist zu Ohren gekommen, dass der Sozialarbeiter nicht mehr da wäre. Im Barleber Jugendclub wird seit Monaten gebaut und es findet wohl keine Jugendarbeit mehr statt.

Wie soll es weitergehen mit der Jugendarbeit in unsere Gemeinde? Wenn zum 1.1.2020 jemand bei der Gemeinde angestellt werden soll, müsste da nicht jetzt eine Stelle ausgeschrieben werden? Eventuell müssten dazu Beschlüsse gefasst werden.

Da in letzter Zeit keine Sitzungen stattfanden, möchten wir weiterhin vom Bürgermeister zur GR-Sitzung eine Übersicht bekommen, zu allen von ihm im letzten Jahr vorgenommenen Vergabeentscheidungen von 25.000 € und mehr, die nicht schon im Hauptausschuss oder GR bekannt gemacht wurden.

Mit freundlichen Grüßen
Dr. E. Appenrodt
(Fraktionsvorsitzender)